



PRÉFET DU PAS-DE-CALAIS

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

**VIOLENCES URBAINES :
POINT DE SITUATION AU 4 JUILLET 2023**

Arras, 4 juillet 2023

Cette nuit, aucun fait marquant n'est à signaler.

La situation continue d'être suivie très attentivement par le préfet du Pas-de-Calais, en lien étroit avec les maires du département, afin d'assurer la sécurité de la population, des élus, des commerçants et des artisans.

Le préfet apporte son soutien total aux maires et aux victimes des violences commises ces derniers jours et leur assure que les services de l'Etat sont à leurs côtés pour les accompagner dans cette épreuve, dans l'urgence comme dans la reconstruction. Le préfet se rendra d'ici la fin de semaine au sein des communes les plus touchées afin d'échanger avec les élus et les commerçants concernés par ces dégradations.

Il souhaite enfin rendre hommage aux policiers, gendarmes, sapeurs-pompiers, policiers municipaux et élus pour leur engagement et leur courage dans la gestion de ces violences urbaines.

Service Départemental de la Communication Interministérielle

Rue Ferdinand Buisson
62020 ARRAS Cedex 9
Tél : 03 21 21 20 05
Mél : pref-communication@pas-de-calais.gouv.fr



www.pas-de-calais.gouv.fr



[@prefetpasdecalais](https://www.facebook.com/prefetpasdecalais)



[@prefet62](https://twitter.com/prefet62)